

CHARTERN IN DER NACHSAISON – Der erste Törn

Die Charterfirma

[Bootscharter Keser](http://www.bootscharterkeser.de) verfügt über eine Flotte von 25 Kajütbooten und Motoryachten, die, je nach Typ, Platz für 2 bis 8 Personen bieten. Drei Stützpunkte stehen zur Auswahl: Werder/Havel, Berlin-Spandau und Rechlin/Müritz. Informationen und Buchung über Bootscharter Keser, An der Havel 38, 14542 Werder/H., Tel. 030-362 08 00.
www.bootscharterkeser.de

Das Boot

Unterwegs waren wir mit einem Stahlverdränger des Typs Keser Hollandia 40 Classic. Länge: 12,50 m, 6+2 Schlafplätze (3 Doppelkabinen, 2 Nasszellen), Vollausrüstung, Kartenplotter, Heizung oben und unten, Bug- und Heckstrahlruder, Wochenpreise: 1299-2299 Euro.

Die Route

Von der Charterbasis in Berlin-Spandau sind wir über die Kladower Seenstrecke (Untere-Havel-Wasserstraße) bis nach Potsdam gefahren. Am nächsten Tag ging es dann auf der Potsdamer Havel über den Schwielowsee, an Werder vorbei und weiter über den Großen Zernsee, bevor es auf dem Sacrow-Paretzer-Kanal zurück Richtung Potsdam ging. Am Vormittag des dritten Tages erfolgte die Rückfahrt von Potsdam nach Berlin-Spandau. Insgesamt zurückgelegte Strecke: rund 70 km.

aus: BOOTE, 12-2013, Christian Tiedt







